

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Adán Augusto tiene llamado

Durante los próximos días, mientras el presidente se repone de su segunda infección de COVID, los reflectores estarán sobre el secretario de Gobernación. Adán Augusto López, que tomará su lugar en las mañaneras desde hoy mismo y en otros eventos.

El secretario estará en la mira de correligionarios, opositores y analistas, ansiosos de conocer sus alcances como prospecto para el 2024.

Es un profesional con experiencia, desde luego, pero en el Altiplano no se le conoce todavía como comunicador, que es una aptitud que hace la diferencia.

Sin el presidente en las mañaneras, algunos asuntos se quedarán en la sala de espera y otros, que son del resorte de la Segob, tomarán su lugar, como el diálogo con la oposición, lo relativo a la migración y los desaparecidos.

Una rendija en Durango

Un par de días antes de Navidad, las señales indicaban que Morena ganaría, sin despeinarse, la gubernatura de Durango. Su ventaja en los sondeos era apabullante.

Pero la batería de encuestas que presentó Mario Delgado dio paso al rompimiento. El senador José Ramón Enríquez se inconformó con la designación de Marina Vitela. No la reconoció y dijo que en Morena manda "la mafia del poder".

Hasta la fecha no se conoce una operación para cicatrizar la herida abierta.

Y entonces los otros partidos, que estaban de capa caída, se dieron cuenta de que la división en Morena les abría una rendija para el triunfo.

Con renovado optimismo, el PRI presentó como candidato al médico Esteban Villegas, ex alcalde de la capital, en un evento que congregó a los ex gobernadores priistas de la entidad. Sienten que hay una oportunidad de victoria.

Ante el diferendo morenista, habrá competencia en Durango.

Mirando al sur

La noticia es que la oficina del presidente y la cancillería preparan una gira de López Obrador por Centroamérica.

Al tabasqueño no le gusta salir al extranjero, pero en sus viajes a Estados Unidos detectó que puede obtener réditos políticos con las demostraciones de apoyo a su causa y con las lisonjas de los líderes extranjeros.

Su gobierno ha estado trabajando para retomar el liderazgo que alguna vez tuvo México en el continente.

De entrada el interés principal está en visitar Guatemala, El Salvador y Honduras, donde el presidente quiere extender sus programas sociales para ayudar a que la gente se quede en casa y olvide el éxodo hacia el norte.

Eso sí, sería un error, de los graves, hacer escala en Nicaragua.

¿Diálogo de sordos?

La pregunta que recorre las oficinas de los dirigentes de la oposición es si el tema de la reforma eléctrica sigue abierto o ya se dijo la última palabra.

Las publicitadas mesas de diálogo entre el PAN y la 4T abren una oportunidad para la política, siempre y cuando las partes estén dispuestas a moverse para encontrar puntos de coincidencia, supone flexibilidad, disposición pa-

ra escuchar las razones del oponente.

Si el gobierno llega a la mesa de diálogo sobre la reforma al sector eléctrico con la conocida divisa de que no se le quitará ni una coma, como suelen decir sus personeros, entonces las mesas serán una pérdida de tiempo.

Hay que evitar que sean mesas de diálogo...de sordos •

